Preferans

Preferans is one of the most popular card-game in Russia. During this game players are presumed on only mathematical methods and strategy. Do you admire of Preferans? Now you can play online Preferans, and all the difficult calculations instead of you the computer will make.

Rules of the game

Preferans can be played by any number of players, even four, but the three is usual.

In online Preferans with the maximum number of players the dealer and three other players are defined. Each player receives ten cards; the remaining two cards which are called talon the dealer will hold. The talon will be shown after the declarer wins the bidding.

The first objective of the game is to do the accurate assessment of the cards to make a favorable bid. There is a special rule in Preferans, as the ranking of the suites is remaining during a trump card is defined. According to this rule the first are the suites of the red color (diamonds and hearts), respectively black colors suites (spades and clubs) are the second in the rank. 

After analyzing the cards players start the bidding.

The bidding is a competition between players for opportunity to get the talon which allows declaring the most favorable contract. Beginning with the eldest hand players bid clockwise. And they have to declare the contract or Misère, otherwise the "pass" must tell. The player can bid only with the opportunity to take six tricks with spade suit. In the case of declaring such a bid the following player can declare only the higher bid - six tricks with clubs suit. And so on, according to the ranking of suits. The highest bidder become the declarer, takes away the talon and starts to attain the number of required tricks in the game Preferans.

1. Trick-taking game

Before the first turn is made the player has to declare the number of the tricks he will win. If the player do not win the number of tricks indicated in contract, it is called remise and this player loses the points.

2. Misère

The player has to construct the play that way that no tricks will be win, otherwise to play on a minimum.

3. All-pass

When all players have made no bids the all-pass game is played. Each player has to try winning the least number of the tricks. In All-pass play there are no trumps.

The player, who has all superior cards (A, K, L, and J) in four suits after receiving the talon, can declare "Preferans". It gives the chance to write-off the own points, and to add some points to the opponents.

Do you want to play Preferans free?

There is the only one difference, the Misère may declare at once. After the talon is shown the decision hasn’t to be changed.

Do you want to download Preferans?

During the tricks-taking game the trump color is declared by players in case the trick is won. The trick is chosen that player, who declares the highest card number value. The soloist has to attain the number of tricks of the contract; however other players also can declare their contracts. Other players I the same way declare the number of tricks they will win. The game Preferans won't end until conditions of the win won't be executed. These conditions are defined at the beginning of game and could be as follows:

1. One of the player receives the certain number of points,

2. Till receiving the certain number of games.

О Преферансе

Преферанс очень популярная в России карточная игра. Во время игры участники руководствуются только математическими расчётами и стратегией. Увлекаетесь преферансом? Теперь вы можете играть в Преферанс онлайн, причём все сложные расчёты за вас сделает программа.

Правила игры

В Преферанс может играть любое количество участников до четырёх.

В онлайн Преферансе для максимального количества игроков определяют сдающего карты и трёх остальных игроков. Игрокам раздаётся по десять карт; последние две карты, которые называются прикупом, остаются у раздающего карты. Их открывают после завершения торгов. 

Первой задачей игры является правильная оценка своих карт, для того, чтобы в дальнейшем сыграть выгодную партию. В Преферансе есть такое понятие, как старшинство мастей, сохраняющееся во время определения козырной карты. Согласно этому правилу старшими являются масти красного цвета (бубны и черви), соответственно черные масти (пики и трефы) младше по рангу. 

После оценки своих карт игроки приступают к торгам.

Торги – это борьба между игроками за возможность получить прикуп, который позволяет заказать максимально выгодную партию. Каждый игрок по очереди, по часовой стрелке должен заявить своё участие в партии: мизер или игру с взятками, в противном случае должен сказать "пас". Однако заявку можно сделать только тогда, когда есть возможность взять шесть взяток масти пик. Если такая заявка сделана, то следующий игрок может заявить только наиболее высокую ставку - шесть взяток масти треф. И так далее, согласно старшинству мастей. Игрок, заявивший самую высокую ставку, забирает прикуп и приступает к выполнению заявки на игру Преферанс.
1.Игра на взятки
Прежде, чем сделать первый ход, игрок обязан указать наибольшее число взяток, которые он предполагает собрать в данной игре. Если выполнить заявку ему не удастся, и он не соберёт указанное число взяток, то партия для него будет проиграна.
2.Мизер

Игрок должен построить партию таким образом, чтобы не взять ни одну взятку, сыграть по минимуму.
3.Распасовка

Когда все игроки спасовали во время торга, они должны взять наименьшее количество взяток за всю игру. В Распасовке не существует козырей.

Если после получения прикупа у игрока оказываются на руках все старшие карты (туз, король, дама, валет) всех четырёх мастей, то он может объявить "Преферанс". Это даёт возможность произвести списание своих ранее проигранных очков, а соперникам, напротив, дописать лишние сотни очков в их игровую таблицу.

Хотите бесплатно сыграть в Преферанс?

Отличие бесплатной версии игры в том, что заявку на Мизер надо делать сразу. После открытия прикупа, изменить принятое решение не получится.

Думаете о том, чтобы скачать Преферанс?

В варианте Преферанса - Игра на взятки, козырная масть заявляется игроками, в случае выполнения партии. Взятка выбирается тем игроком, который выставляет максимальный карточный номинал. Заказывающий игру Преферанс должен выполнить условие контракта, однако другие игроки также могут заявить своё участие. Остальные игроки также указывают количество взяток, который они возьмут в этой партии. Игра Преферанс не закончится до тех пор, пока условия выигрыша не окажутся выполненными. Такие условия определяются в начале игры и могут следующего содержания:
1.
Достижение определённого количества очков кем-то из игроков
2.
Количество игр, по завершении которых, по набранным очкам, устанавливается победитель игры.
